

# Chlausfeier des Schweizer-Vereins

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein**

Band (Jahr): - **(1975)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## JUNGBÜRGERFEIER

Vergangenen Oktober haben wir an alle Schweizerinnen und Schweizer in Liechtenstein der Jahrgänge 1957, 1958 und 1959, h.h. an alle diejenigen, die in den nächsten 3 Jahren volljährig werden, einen Fragebogen zugestellt, mit der Bitte, uns ihre Meinung betreffend einer Jungbürgerfeier bekannt zu geben. Bis heute sind uns 57 Fragebogen ausgefüllt zurückgesandt worden, das sind 44,6 Prozent aller zugestellten Fragebogen. Von diesen 57 Antworten hat sich 1 Schweizer (in) gegen die Durchführung einer Jungbürgerfeier für hier ansässige Schweizerbürger ausgesprochen. Dafür ausgesprochen haben sich 56 Schweizer (innen) und zwar mit zum Teil ausserordentlich positiven Bemerkungen, wie z.B. "Gratuliere Ihnen zu dieser glänzenden Idee! Hoffe natürlich, dass eine solche Feier in Zukunft ausgetragen wird" u.a.m. Diese Stellungnahmen zu unserer Umfrage werden nun im Vorstand analysiert und wir hoffen, recht bald unsere Stellungnahme bekannt geben zu können. Allen, die sich bereits an dieser Umfrage beteiligt haben, danken wir an dieser Stelle sehr herzlich. Alle übrigen möchten wir ermuntern, uns in den nächsten Tagen den Fragebogen ebenfalls ausgefüllt noch zurückzusenden.

## CHLAUSFEIER DES SCHWEIZER - VEREINS,

Trotz des herrlichen Wetters kamen sie, die Kleinen und die Grossen und mit knapp 200 Personen war das TaK in Schaan recht schön gefüllt. Präsident Stettler begrüßte die Anwesenden herzlich.

Dann wurde es dunkel im Saal und auf der Bühne erschien "Kater Mikesch"; die Kinder gingen begeistert mit. Die farbenfrohen Kuliszen und die lebendigen Figuren des St.Galler Puppentheaters brachten so richtig Stimmung in den Saal. Eine Stunde Streiche, Lumpereien und aber auch erzieherische Gedanken. Eine Stunde herrliche Unterhaltung.

Anschliessend zauberte die Spielgruppe der Musikschule Vaduz mit ihrem Blockflötenspiel und dem Kindergesang Advents- und Weihnachtsstimmung in die Herzen der Besucher.

Den Abschluss machte Nikolaus mit seinem Helfer Ruprecht, der am Ausgang jedem Kind seinen Chlaussack abgeben konnte.

Danke schön allen Helfern, dem TaK, den Puppenspielern und aber auch allen Helfern und Besuchern. Es war ein netter Nachmittag.